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CÂMARA MUNICIPAL DE LUÍS GOMES 

Rua: Coronel Antônio Germano, 252 – Centro 
Luís Gomes/RN - CEP: 59940-000 

Tel.: (84) 3382-2313 | E-mail: 
camaraluisgomes@gmail.com | Site: 

https://www.camaradeluisgomes.rn.gov.br 
 

 

 

ATA Nº N°005 

DESCRIÇÃO ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE LUÍS GOMES/RN, NO 1º (PRIMEIRO) 

PERÍODO DO 1º PRIMEIRO) ANO LEGISLATIVO – BIÊNIO 

2025/2026. 

Aos 30 de (trinta) dias do mês de abril de 2025 (dois mil e vinte 

cinco) as 19:00 min, sede própria do Poder Legislativo do 

Município de Luís Gomes/RN, situada à rua Coronel Antônio 

Germano nº 252, centro nesta cidade. 

DATA 30/04/2025 

 

PRESIDÊNCIA Elaine Priscila Alves de Fontes 

Francisco De Assis Araújo Silva 

SECRETÁRIO Josafá Gomes de Oliveira 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 

VEREADORES 
PRESENTES 

Francisco Antunes Pinheiro Neto 

Francisco De Assis Araújo Silva 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 

Josafá Gomes de Oliveira 

José Firmino Nunes Neto 

José Torquato de Figueiredo  

Larissa Moreira Germanos Nunes 

VEREADORES 
AUSENTES 

Francisco Iranildo Filho 

Elaine Priscila Alves de Fontes 

 1 

ABERTURA E DESCRIÇÃO DA SESSÃO 

Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva – De acordo com as assinaturas 2 

no livro de presença registra-se o comparecimento de 07 vereadores o que dá suficiente 3 

para o quórum de votação das matérias e da ordem do dia. Em nome de Deus e do povo 4 

luís-gomense declaro aberto a presente sessão. Passo a palavra para o primeiro 5 
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secretário da mesa para que seja feita a leitura do edital de convocação. Primeiro 6 

secretário - Josafá Gomes de Oliveira - EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 005/2025. A 7 

Presidente da Câmara Municipal de Luís Gomes/RN, no uso de suas atribuições legais, 8 

conferidas pelo art.16 da Lei Orgânica Municipal, c/c art. 28, inciso I, do Regimento 9 

Interno desta Casa Legislativa, CONVOCA as Senhoras e Senhores Vereadores para se 10 

fazerem presentes na sessão ORDINÁRIA. Que realizar-se-á no dia 30 de abril de 2025, 11 

às 19h, no Plenário da Sede do Legislativo. 005ª (quinta) REUNIÃO ORDINÁRIA DA 12 

CÂMARA DE VEREADORES DE LUÍS GOMES-RN, NO 1º (PRIMEIRO) PERÍODO DO 13 

1º (PRIMEIRO) ANO LEGISLATIVO, BIÊNIO 2025/2026, QUE REALIZAR–SE-Á EM 30 14 

DE ABRIL DE 2025, ÀS 19h. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira – 15 

EXPEDIENTE - DECRETO LEGISLATIVO Nº 001/2025 – Do vereador Francisco 16 

Antunes Pinheiro Neto.  EMENTA: Conceder o “Título de Cidadã Luís-Gomense” a ilustre 17 

Senhora Maria Sulene Dantas Sarmento (LENINHA ROMÃO), por todo o trabalho e 18 

serviço a população de Luís Gomes. Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo 19 

Silva – Coloco o decreto em discussão. Algum vereador deseja discutir o Projeto? 20 

Nenhum vereador quis discutir o projeto. Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo 21 

Silva – Coloco o Projeto em votação. O vereador que for a favor permaneça sentado, 22 

quem for ao contrário levante-se por favor? Decreto aprovado por unanimidade. 23 

Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira - Leitura do Decreto Legislativo 24 

Nº002/2025 do Vereador Francisco Antunes Pinheiro Neto. EMENTA: Conceder o “Título 25 

de cidadã Luis-gomense” ao ilustre José Williams Rebouças segundo, atualmente exerce 26 

o cargo de Advogado há 09 anos com especialização em Direito Médico e ciências 27 

Criminais com raízes familiares em Luís Gomes / RN, sua mãe e filha natural desta 28 

cidade, hoje o mesmo Preta serviços a várias pessoas de nossa cidade na área de 29 

advocacia. Primeira discussão. Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva 30 

–: Algum vereador deseja discutir o decreto? Vice-Presidente – Francisco De Assis 31 

Araújo Silva –, faz uma retificação ao Decreto Legislativo Nº 001/2025 dado que não 32 

foi feito o parecer e leitura da justificativa, nisso, primeira discussão cancelada, ficando 33 

para discutir na próxima sessão ordinária. Cancelado por unanimidade a votação do 34 

decreto Legislativo Nº 001/2025. De autoria do vereador Francisco Antunes Pinheiro 35 

Neto. Primeira discussão do Decreto Legislativo Nº002/2025. O vereador Francisco 36 

Antunes pinheiro neto fala sobre o Título de cidadão luis-gomense ao ilustre José 37 

Williams Rebouças que atua como advogado há 09 anos em especialidade em direito. 38 

Sua mãe que é de Luís Gomes e demais membros de sua família. Acha muito justo ele 39 

receber o Título de cidadão luis-gomense. Primeiro secretário- Josafá Gomes de 40 

Oliveira – Leitura do Projeto de Lei Complementar Nº 001/2025 – Altera a Estrutura 41 
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Administrativa Organizacional da Prefeitura Municipal de Luís Gomes, instituída pela Lei 42 

Municipal Nº 070/2001, cria e extingue cargos, funções e unidades que menciona e dá 43 

outras providências. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira – 1.ª Leitura do 44 

Decreto Legislativo Nº 001/2025 – De autoria da vereadora Larissa Moreira Germano 45 

Nunes. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão Luís-Gomense” ao ilustre Senhor 46 

Marlos Vinicius de Morais Silva, por todo o trabalho e serviço a população de Luís 47 

Gomes. Primeira Leitura. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira – 1.ª 48 

Leitura do Decreto Legislativo Nº 001/2025 – De autoria do vereador José Torquato 49 

de Figueiredo. EMENTA: Conceder o “Título de Cidadã Luís-Gomense” a ilustre Senhora 50 

Bruna Fernandes Teles Araújo por todo o trabalho e serviço a população de Luís Gomes. 51 

- Primeira Leitura. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira – 1.ª Leitura do 52 

Decreto Legislativo Nº 002/2025 – De autoria do vereador José Torquato de Figueiredo. 53 

EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão Luís-Gomense” ao ilustre Senhor Manoel 54 

Rones Jerônimo Nogueira, por todo o trabalho e serviço a população de Luís Gomes. - 55 

Primeira Leitura. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira – 1.ª Leitura do 56 

Decreto Legislativo Nº 003/2025 – De autoria do vereador José Torquato de Figueiredo. 57 

EMENTA: Conceder o “Título de Cidadão Luís-Gomense” ao ilustre Senhor João Maria 58 

Eufrásio por todo o trabalho e serviço a população de Luís Gomes. - Primeiro secretário 59 

- Josafá Gomes de Oliveira - ORDEM DO DIA. Leitura, Discussão e Votação do Projeto 60 

De Lei Nº 009/2025 – Dispõe sobre a criação, composição, competência e 61 

funcionamento do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher de Luís Gomes/RN. Vice-62 

Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva – – Coloco o Projeto em discussão. 63 

Algum vereador deseja discutir o Projeto? Vice-Presidente – Francisco De Assis 64 

Araújo Silva – - Coloco o Projeto em votação. O vereador que for a favor permaneça 65 

sentado, quem for ao contrário levante-se por favor? Projeto aprovado por unanimidade. 66 

Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira: Leitura, Discussão e Votação do 67 

Projeto De Lei Nº 010/2025 – Dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Políticas 68 

Públicas para LÉSBICAS, GAYS, BISSEXUAIS, TRAVESTIS, TRANSEXUAIS, 69 

TRANSGÊNEROS, QUEER, INTERGÊNERO E ASSEXUAIS no Município de Luís 70 

Gomes/RN, e dá outras providências. Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo 71 

Silva – – Coloco o Projeto em discussão. Algum vereador deseja discutir o Projeto? Vice-72 

Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva – - Coloco o Projeto em votação. O 73 

vereador que for a favor permaneça sentado, quem for ao contrário levante-se por favor? 74 

Projeto aprovado por unanimidade. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira • 75 

Leitura, Discussão e Votação do Projeto De Lei Nº 011/2025 – Dispõe sobre a criação, 76 

composição, competência e funcionamento do Conselho Municipal de Juventude de Luís 77 
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Gomes/RN. Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva – – Coloco o Projeto 78 

em discussão. Algum vereador deseja discutir o Projeto? Vice-Presidente – Francisco 79 

De Assis Araújo Silva – - Coloco o Projeto em votação. O vereador que for a favor 80 

permaneça sentado, quem for ao contrário levante-se por favor? Projeto aprovado por 81 

unanimidade. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira • Leitura, Discussão e 82 

Votação do Projeto De Lei Nº 012/2025 – Dispõe sobre a criação, composição, 83 

competência e funcionamento do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência – 84 

CMPD de Luís Gomes/RN. Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva –85 

Coloco o Projeto em discussão. Algum vereador deseja discutir o Projeto?  Vice-86 

Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva – - Coloco o Projeto em votação. O 87 

vereador que for a favor permaneça sentado, quem for ao contrário levante-se por favor? 88 

Projeto aprovado por unanimidade. Primeiro secretário - Josafá Gomes de Oliveira • 89 

Leitura, Discussão e Votação da Indicação Nº 002/2025 – De autoria da vereadora 90 

Larissa Moreira Germano Nunes. Disponibilize e amplie a rota do ônibus escolar para 91 

que possa buscar os alunos que moram no sítio Monte Alegre, próximo ao sítio Imbé. 92 

Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva – – Coloco o Projeto em 93 

discussão. Algum vereador deseja discutir a Indicação? A vereadora Larissa Moreira 94 

Germanos Nunes relata que existe essa necessidade tendo em vista que alguns alunos 95 

fazem ainda um longo trajeto a pé até o local no qual chegam ao transporte. Muitos 96 

vereadores conhecem as localidades e assim destaca essa necessidade de ampliação 97 

da rota. Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva – - Coloco o Projeto em 98 

votação. O vereador que for a favor permaneça sentado, quem for ao contrário levante-99 

se por favor? Indicação aprovada por unanimidade. Primeiro secretário - Josafá 100 

Gomes de Oliveira - DOCUMENTOS EXPEDIDOS E RECEBIDO - Sem movimentação 101 

Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva – FALA DOS VEREADORES: 102 

Esse momento é dedicado para os senhores e senhoras vereadores, possam fazer 103 

manifestações sobre atitudes assumidas durante exercício do mandato, contribuições 104 

para a comunidade, destaques e requerimentos e/ou indicações de forma oral. Não 105 

podendo exceder 15 minutos. Vereadora Larissa Moreira Germanos Nunes relata que 106 

foi a capital do estado buscar melhorias para o município em, no qual ela e o vereador 107 

Netinho entregaram o requerimento sobre a instalação da implantação do Samu no 108 

município, ela relata também que o deputado Dr. Bernardo já anunciou que foi incluído 109 

no orçamento do governo do Estado a interiorização do Samu. Ela relata também que 110 

seguirá para o próximo passo sobre a audiência pública no município. O Vereador 111 

Francisco Antunes Pinheiro Neto, reforça e relata que foi a capital como a vereadora 112 

Larissa, e reafirma que estiveram no gabinete do deputado estadual Dr. Bernado para a 113 
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entrega do oficio de implantação do Samu em nossa cidade e descreve a necessidade 114 

desta ação. Relata também que entregou tanto na Caern como na governadoria o 115 

requerimento aprovado pelos vereadores e o oficio curricular que foi assinado por todos 116 

os vereadores pedindo explicação ao governo do estado, como a CAERN, sobre a 117 

situação do abastecimento de água da nossa cidade tendo em vista nosso açude pegou 118 

pegado pouca água. Pelos cálculos da Caern a água do açude duraria até o mês de 119 

novembro pela previsão. Relatou também se caso venha a colapso qual seria a solução, 120 

discursarão que estaria estudando a adutora vindo de pau dos ferros, caso o açude Lulu 121 

Pinto venha a colapso. Pois o município já sofreu cerca de 06 anos sem água nas 122 

torneiras com abastecimento de carros pipas. O vereador José Torquato de 123 

Figueiredo fala sobre a indicação da vereadora Larissa da ampliação do transporte 124 

escolar para trazer os estudantes até a escola, fala sobre os alunos que vão para Pau 125 

dos Ferros, dado que existe 02 (dias) na semana em que o limite de alunos ultrapassa 126 

do limite do ônibus. Dado que essa é uma ação que coloca os alunos em risco, relata 127 

também sobre a ajuda mensal que o prefeito acordou em repassar para os alunos, o que 128 

não chegou a acontecer, e pede mais atenção a essa causa. Discorre também sobre a 129 

praça Gaudêncio Torquato que está precisando de melhorias, as árvores precisam ser 130 

podadas, necessita de uma pintura e de uma melhor localidade dos tambores de lixo no 131 

centro da cidade, aja vista que estaria “tirando” a beleza desse local. Fala também sobre 132 

os entulhos em frente à igreja, para fazer a retirada, pois está se aproximando a festa da 133 

padroeira e o centro precisa de melhor atenção. O Vereador José Firmino Nunes Neto 134 

fala sobre os alunos do turno vespertino do distrito de São Bernado, pois viu um vídeo 135 

dos estudantes indo a pé para casa. Alguns dias o ônibus pega os alunos no caminho. 136 

Relata também que os alunos saem cedinho de casa pois estudam 02 turnos e quando 137 

são liberados para casa não tem o ônibus no horário correto. Pede esclarecimento a 138 

secretaria competente para que seja sobre o fato.  O Vereador Francisco Antunes 139 

Pinheiro Neto, relata da necessidade de devolutivas e andamentos dos documentos 140 

que estão em discussão. De que é necessário esse retorno nas próximas sessões.  141 

ENCERRAMENTO DA SESSÃO 

Vice-Presidente – Francisco De Assis Araújo Silva – ENCERRAMENTO - Não 142 

havendo mais nada a se tratar, em nome de Deus e do povo luís-gomense declaro 143 

encerrada a presente sessão. 144 

 145 

 146 

 147 

 148 
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_____________________________ 149 
Elaine Priscila Alves de Fontes 150 

_______________________________ 151 
Francisco Antunes Pinheiro Neto 152 

__________________________________ 153 
Francisco De Assis Araújo Silva 154 

________________________________ 155 

Francisco Iranildo Filho 156 

___________________________________ 157 

Francisco Tadeu Nunes Júnior 158 

________________________________ 159 
José Firmino Nunes Neto 160 

_______________________________ 161 
José Torquato de Figueiredo 162 

_________________________________ 163 
Josafá Gomes de Oliveira 164 

__________________________________ 165 

Larissa Moreira Germanos Nunes 166 


